



# 本郷学園

会津美里町立本郷学園  
令和6年度学校だよりNo.6  
令和6年5月16日  
発行者 校長 星 潔

## 小中合同大運動会 ご声援ありがとうございました！

5月11日（土）に行われました第1回本郷学園大運動会に、たくさんの皆様方にご来校いただき、本当にありがとうございました。「本郷学園初の運動会！本気！協力！がんばろう」のスローガンに向かって、前期課程と後期課程が1つになり、同じ目標に向かって、協力して進む姿は本郷学園の目指すべき姿そのものだったと思います。後期課程の皆さんは前期課程の子ども達に優しく声をかけたり、運動会の歌を歌い応援を引っ張っていってくれたりするなど、「チーム本学」のリーダーにふさわしい行動をとってくれました。前期課程の皆さんは後期課程の皆さんとともに、全力で競技に応援に取り組みました。本当に子ども達のすばらしい姿が至る所に表れていた運動会だったと思います。そして紅白の勝負も最後まで手に汗握る展開になりました。なんとまさかの1点差での白組の二連覇という劇的な結末となりました。しかしどちらの組も勝者といえる「本気で郷GO！」の戦いでした。そして保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、朝、素晴らしいマナーでの場所の確保から始まり、競技中は精一杯の応援をしてくださいました。子ども達も本当にうれしかったと思います。心より感謝申し上げます。今後もぜひ本郷学園の教育活動に、ご支援、ご協力を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。



かわいらしい1年生  
の開式の言葉



力強い6年生の誓いの言葉



ばっちり。代表児童  
のラジオ体操



1年生  
本気で郷GO ジャンケンポン



2年生  
80m走



3年生  
ミッション東西南北



4年生  
100m走



5年生  
おねがい私のアイドル



6年生  
150m走



7年生  
150m走



8年生  
150m走



9年生  
150m走



前期課程・後期課程合同の団体種目。盛り上がりました！！



紅白対抗リレーで勝負の行方が決まります。応援も熱く盛り上がります！



成績発表。優勝は  
1点差で白組！！

## 校長のひとりごと

本郷学園として初の中体連大会となる大会が今週行われました。陸上競技の会津地区予選大会です。詳細は次号に記述したいと思いますが、特設陸上部の子どもたちは「本気で 郷GO！」の姿で競技も応援も一生懸命に取り組みました。大変すばらしかったです。来月には中体連総合大会が行われます。事前準備をしっかりと行い、悔いのないように当日を迎えてほしいと思います。私は中学生時代、野球部に所属していました。仲間とともに勝利を目指して日々練習に全力で取り組んでいたことは、かけがえのない宝物です。部活だけでなく勉強や全ての学園生活に全力で取り組む子どもたちが楽しみです。